



## EN TWITTER #SLEP ATACAMA

**@latercera** Tras polémica por fiesta de SLEP Atacama: Mineduc solicita renuncia de director ejecutivo suplente

**@PanchoFigueroas** Inaceptable. Mientras profes sin carga horaria, con despidos y total incertidumbre, en el SLEP Atacama se dan celebraciones de lujo con plata pública. Cero pudor, cero prioridades. Así no se defiende la educación pública.

**@Benjard56** Y así se gastan la plata de todos los Chilenos, mientras tanto la educación pública sigue decayendo, estudiantes sin matrícula, colegios sin clases y sin insumos, pero a la izquierda no le importa.

**@MatiasBellolio** El compromiso con la Educación Pública y los SLEP son vergonzosos. Mala infraestructura, paros eternos, mala gestión, captura política, irregularidades financieras, licencias truchas, obras atrasadas, colegios sin reconocimiento y vulneración derecho edu-

cación. El SLEP Atacama...

**@Parraseando** Qué vergüenza lo del SLEP de Atacama. Como nadie con criterio?

**@FurioProud** Cuando lees "SLEP de Atacama" en una noticia, JAMÁS será por mejoras educacionales, siempre será por una negligencia, un robo o un despilfarro.

**@E\_Liam32** Mientras alumnos y familias sufren la mala educación, el SLEP de Atacama celebró con limusina y alcohol pagado con plata de todos. En 2023 tuvieron colegios sin clases y hoy hacen fiestas.

**@mdaza\_abogado** Quizás la única forma que les queda para conseguir platas para el SLEP de Atacama sea ir al casino... (en una de esas su director es bueno para el Black Jack....)

**@espinozacueellar** El señor que dirigía el SLEP de Atacama demostró una absoluta falta de criterio.